



第2学年通信 21/ 12/23 No16
タイトルデザイン

1年間ありがとうございました

今年も残すところあとわずかになりました。

2年生では大きな行事として「野外活動」がありました。コロナ禍で日程等を変更しての実施となりましたが、生徒にとって良い学びの機会となりました。他の学校生活においても試行錯誤の連続でしたが、保護者の皆様のご理解とご協力を得て1年を過ごすことができましたことを感謝申し上げます。

冬季休業前集会での2年生代表生徒の作文紹介

今年1年を振り返って

今年1年は、3年生へ進級する準備をしっかりとできた年だったと思います。

例えば野外活動です。3年生で行う修学旅行は大阪・京都・奈良へ行くこととなります。野外活動での自主研修よりも時間が長く、範囲も広がります。その前段階として鶴岡の自主研修を成功させようとの思いで野外活動に臨みました。そこで、場に応じた行動をとることの大変さと重要性に気づくことができました。また、学年全員が集団で行動するとき大切なことを改めて考えさせられました。きっとそのことが修学旅行を成功に導くことと思います。

個人的には、テスト前の時間の使い方を受験に向けて上手に使えるよう工夫することができたと思います。「量より質」を意識しつつも、なるべく勉強時間を確保できるように、1日の予定を立てる等、1年生の時よりもしっかりと考えて勉強の仕方を計画・実践することができました。

来年はついに最上級生、そして受験生となります。生活リズムを崩さないことを意識して生活していきたいと思います。それは、受験となるとつい夜遅くまで勉強しがちと聞きます。十分な睡眠がないと次の日に頭が回らなくなるので、受験期だからこそしっかりと眠れるようにしたいと考えています。受験に生活リズムを振り回されないように、食事や睡眠は今以上に重視したいと思います。

来年はどの場面でも「バランス」を意識し、周りに流されない強い意志を持ち、健康かつ全力で1年を過ごしていきたいと思います。

2年生のみなさんも、一緒に受験を乗り越え、笑って卒業できるようにがんばりましょう。

2年生代表

【 お知らせ 】

- ・ 1月7日（金）はお弁当となります。
- ・ 実力テストの範囲表は別途配付済みです。
- ・ 「健全育成標語」と「修学旅行のスローガン・キャラ募集」は1月7日（金）提出となります。
- ・ 1月19日（水）はオンライン授業となります。自宅での学習ですので昼食等の準備よろしくお願いたします。
- ・ 身だしなみについて、再度ご家庭でも確認ください。「上靴」「女子のスカート丈」等